

Accord de Coopération entre la SENESCYT et le CNRS

Écrit par Gaëtan Juillard

Vendredi, 15 Juin 2012 10:44 - Mis à jour Vendredi, 15 Juin 2012 10:49

En représentation de M. René Ramírez, -Secrétaire National de la SENESCYT-, Carlos Játiva, -Ambassadeur de l'Équateur en France-, a signé un accord avec le Centre National de la Recherche Scientifique (CNRS), le mardi 5 juin dernier. Le CNRS, -représenté par M. Joël Bertrand, Directeur des Relations Internationales-, est reconnu comme l'un des principaux centres de recherche en Europe. L'Accord de Coopération Scientifique engage les deux parties à approfondir le développement de programmes spécifiques de coopération en science, technologie et innovation, ainsi que la promotion d'activités rattachées à l'échange d'informations et d'expériences scientifiques et technologiques entre les deux pays.

L'objectif de cet accord est d'atteindre la coopération en matière d'information et documentation scientifique, ainsi que la réalisation de projets conjoints de recherche et d'échanges entre chercheurs.

M. Bertrand a souligné les liens d'amitié existant entre les deux pays, liens appelés à être consolidés au moyen d'accords à long terme. En outre, le représentant du CNRS a souligné l'importance du Projet Yasuní ITT, et manifesté son admiration à l'égard de la biodiversité existant en Équateur, qui constitue un élément transcendant pour le développement de la recherche.

De son côté, faisant écho aux propos du Directeur des Relations Internationales du CNRS, l'Ambassadeur a manifesté son optimisme à l'égard d'un accord qui, dit-il, favorisera en outre la diffusion et l'adhésion au Programme "Prometeo Viejos Sabios", ainsi que la participation de l'organisme français au projet "Yachay".

Source : [MMRREE](#)